



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Forstunfall in Altenmarkt bei St. Gallen

Altenmarkt bei St. Gallen (Stmk.). Einen Schwerverletzten forderte ein Forstunfall am 19.03.2014 in Altenmarkt bei St. Gallen.

Gegen 09.20 Uhr erreichte am 19.03.2014 die Landesleitstelle Steiermark der Notruf über einen schweren Forstunfall in Altenmarkt bei St. Gallen, Ortsteil Essling. Sofort wurden vom diensthabenden Disponenten die notwendigen Rettungs- und Notarztmittel zum Einsatzort entsandt.

Ein Rotkreuz- Team aus Altenmarkt bei St. Gallen, sowie der Notarzthubschrauber Christophorus 15 kamen dem Verunfallten zu Hilfe. Nach der Erstversorgung im unwegsamen Gelände musste der Schwerverletzte (27J. aus Reichraming) mittels Taubergung ausgeflogen werden.

Anschließend wurde er vom Notarzthubschrauber ins LKH Steyr eingeliefert. Die Freiwilligen Feuerwehren Großreifling und Mooslandl unterstützen ebenfalls die Rettungsmaßnahmen.

